

BAJA CIRCULACIÓN VIRAL SE APRECIA EN ÑUBLE EN LAS ÚLTIMAS SEMANAS

Un 27% bajan enfermedades respiratorias en menores de 14 años por vacaciones de invierno

Pese a las cifras, autoridades de salud llamaron a no relajar las medidas de autocuidado debido que el invierno recién comienza por lo que se espera un nuevo incremento de este tipo de consultas.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: SSN

Una nueva semana epidemiológica con un descenso en las consultas de urgencia en la red asistencial de Ñuble, registró el Departamento de Estadística e Información del Ministerio de Salud (DEIS).

La positividad de los virus respiratorios circulantes alcanza el 31%, un 4,4% menos que la semana anterior, siendo la patología de mayor circulación el Rinovirus, con un 17,5% de casos positivos, seguido por el Virus Respiratorio

Sincicial (VRS), Parainfluenza e Influenza Tipo A.

Al respecto, la Directora del Servicio de Salud Ñuble (SSN), Elizabeth Abarca Triviño, precisó que, "por sexta semana consecutiva en nuestra red asistencial se ha registrado una disminución sostenida de las consultas de urgencia por causas respiratorias, especialmente en menores de 14 años, donde se ha presentado un descenso del 27,2%, debido a la baja de la circulación viral y que además coincide con la época de vacaciones de invierno. Sin embargo, es importante señalar que no debemos relajar las medidas de autocuidado, ya que estamos recién comenzando el

invierno, por lo que podemos esperar que vuelvan a incrementarse este tipo de consultas y debemos estar preparados para ello, sobre todo en el marco de fortalecer la prevención".

Hospitalizaciones

En la misma línea, el Subdirector de Gestión Asistencial del SSN, Dr. Max Besser Valenzuela, señaló que "en materia de hospitalizaciones, estas han disminuido un 11,29% la última semana, siendo el grupo que registra más internaciones las personas de 65 años y más. Por ello, el llamado que realizamos como institución es a la prevención, entendiendo que además nuestros

31%

alcanzó la circulación viral en Ñuble según el reporte correspondiente a la semana epidemiológica 26, que contempla el periodo del 23 al 29 de junio. La cifra representa un 4,4% menos que la semana anterior.

Ñuble sigue liderando la inmunización contra la Influenza y el VRS con Nirsevímab.

establecimientos se han mantenido 100% operativos y fortalecidos en el marco de la Campaña de Invierno 2024".

El especialista además recordó a la población que, "en caso de necesitar orientación sobre puntos de vacunación, horarios de atención de los servicios de urgencia o consultar por alguna sintomatología respiratoria, existe la línea Salud Responde, 600 360 7777, disponible las 24 horas del día".

Ñuble lidera inmunización

Ñuble sigue siendo líder a nivel nacional en el proceso de inmunización contra la Influenza y el VRS con Nirsevímab, registrando una cobertura del 94,39% y el 92,41% respectivamente.

Los puntos de vacunación siguen habilitados, con el objetivo de proteger la salud de los más vulnerables.

Se encuentra, además disponible un número de WhatsApp, +56989034074, para que las personas soliciten la inmunización en sus hogares, ya sea con Nirsevímab para los lactantes, o contra la Influenza, si tienen 60 años o más, están embarazadas o son parte de la estrategia capullo.

